

わくわく ドキドキ！！ 令和7年度第7号

そうじやっこだより



げんきいっぱいんくん
にこにこあいさつあいちゃん

二学期も締めくくりの月になりました。大きな行事をみんなで経験し、友達関係の深まりや輪の広がりが感じられます。子どもたちの成長も著しく心身共に一回り大きくなったように思います。

秋は季候も良く、外遊びが充実していましたので紹介します。3歳児のままごと遊び大きい組さんを真似て包丁を使いました。



11/7 5歳児傘差し指導

総社市人権まちづくり課の指導員の方に教えていただきました。PTA 安全部の方にもお手伝いをしてもらいました。



11/27 総社小5年生交流

毎年5年生が来てくれて交流をしています。今年はじゃんけんゲームや○×クイズをして遊びました。



11/28 学校評議員会

第二回目の学校評議員会に三名の方がきてくださいました。

一学期に行った保護者アンケートをもとに幼稚園の評価をしていただきました。また、発表会の練習も見ていただき子どもたちに励ましの言葉もいただきました。演技をしている子どもたちの姿を見て癒やされた様子です。

発表会

12月3日の発表会が終わって、みんなでなりたい役になつて発表会ごっこをしました。3歳児さんもセリフを覚えていて劇遊びをしたり、楽器を教えてもらったりして楽しく過ごしました。



食育

園で栽培したさつまいもを収穫しました。



5歳児が角切りに切ってくれました。

甘辛く味付けをした
大学芋おいしいね！
3・4歳児にも分けました

